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学校教育目標
・意欲をもち 自主的に学習する生徒
・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
・健康で はつらつとした生徒

≪クラスのまとめ役として、よろしくお願いします！≫
10月12日(火)から後期が始まり、各クラスで新しい学級委員長を選出し

ました。そして、10月21日(木)に後期学級委員長の任命式において、一人
ひとりに任命書を手渡し、オンラインで全クラスに視聴してもらいました。
しっかりとした返事と真剣な眼差しがとても頼もしく感じました。前期の学
級委員長さん、大変お疲れ様でした。後期の学級委員長さん、進級や卒業に
向け、クラスの中心としての活躍を期待しています。

＜学級委員長一覧＞

3年生 2年生 1年生

１組 玉野 結希 小貫 有生 稲葉 崇仁 檜山 桜花 大内 楓 秋元 すず

２組 蒔苗 翔 中山 友乃 桑子 遼太朗 高橋 愛茉 近藤 壮秀 坂本 詩織

３組 春名 陽智 石﨑 希 渡邉 大樹 古澤 美咲 佐間田 源 田辺 紬

４組 岩﨑 悠太朗 池田 穂音 水井 健介 藏持 リ朋子 山﨑 世羅 新井 菜緒

５組 長谷川慎之助 陶山 夏帆 橋本 涼平 間舘 美空 塩沢 駿 中野 優音

≪高校入試制度について確認しました！≫
10月15日(金)、本校体育館において、消毒や換気などの感染症対策をし

て、３年生並びにその保護者を対象に「高校入試説明会」を開催しました。
毎年、変更点がある入試制度に対し、制度の仕組み等の「周知徹底を図る」
とともに、「具体的な進路情報に触れることにより、自分の進路選択に役立
てる」ことをねらいとしました。
当日は、本校第３学年主任より、県立高校や私立高校等の入試制度や出願

手続きの方法等を説明しました。また、今後の入試手続きを進めていく上で
の注意点や心構えについての話をしました。
説明会では、出席者の真剣さが伝わり、いよいよ進路選択の時期になったことを感じました。保護

者の皆様には、お忙しいところ出席いただき、誠にありがとうございました。

≪最後まで全力を尽くし、走り抜きました！≫
10月20日(水)、栃木市総合運動公園陸上競技場を会場に、「下都賀地区駅

伝競走大会」が開催されました。当日は、下都賀地区内の中学校から、男子
16チーム、女子14チームが参加しました。本校女子チームは、陸上競技部
員で編制しましたが、男子は部員が少ないため、他の生徒達からも選手を募
ってチームを編制しました。
新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度も、保護者等の観客を入れ

ないで実施しました。また、走る距離に合わせて、陸上競技場内の400ｍト
ラックを走りました。走る距離は、男子は１～６区全て3.0㎞の計18.0㎞、女子は１，５区が3.0㎞、
２～４区が2.0㎞の計12.0㎞でした。たすきの手渡しは行わず、同じ区間の選手ごとにレースを行
い、最後にそれぞれのタイムを合算して、順位を競う方法で実施されました。
結果、男子チーム、女子チーム共に第４位という好成績を収めることができました。これは、一人

ひとりがもてる力を最大限発揮してくれた結果であると思います。

＜任命書の授与＞

＜第３学年主任の話＞

＜男子６区ゴール＞

＜吹奏楽部３年生＞



≪新チームの活躍を期待します！≫
10月１５日(金)の昼休みに各部活動の新部長の集まりがありました。
新しい体制になり、各部活動において、新部長を中心に目標を決めまし

た。昇降口に各部の今月の目標と新部長の抱負が掲示してありますので、来
校の際には、ぜひご覧ください。今後も引き続き、大会、コンクール、展覧
会などに向けてはもちろん、日頃の活動において、新部長を中心に充実した
活動をしていくことを期待しています。

部活動 部長 抱 負

陸上競技 高橋愛茉 陸上部のリーダーとして、皆を引っ張っていけるよう頑張ります。よろしくお願いしま
す。

野球 本橋叶麻 チームの主将として、自分の姿勢や態度で野球への取り組みを示し、チームをまとめてい
きたいです。

サッカー 桑子遼太朗 部長としての自覚をはっきりともって、積極的に先生や保護者などにあいさつをする。ま
た、誰よりも声を出し、チームをまとめ活発な部活動にする。

男バスケ 小出裕輔 部長として、ひとりの生徒として、恥のない行動を心がける。

女バスケ 吉田彩花 頼れる部長になれるよう頑張ります。

バドミントン 渡邊柚葉 先輩の後を引き継ぎ、最高なチームができるようにまとめ、これから練習に励みたいと思います。

バレー 工藤ひなた 自分自身まだまだですが、国中バレー部の名に恥じぬよう精一杯努力します。1年間、よ
ボール ろしくお願いします。

男テニス 関口蒼空 みんなで立てた「県大会ベスト8以上」という目標のために練習できる時間を大切にして
充実した内容にします。

女テニス 中三川舞桜 部長となってまだ不安なことや分からないことがあると思いますが、自分のできることを
しっかりとやっていきたいです。

男卓球 山崎太陽 地区大会に向けて、これまで以上に練習に取り組み、その中で課題を見つける。

女卓球 安達美月 先輩達の目標だった「団体県出場」を私達で果たせるように部長として頑張ります。1年
間よろしくお願いします。

柔道 井桁睦稀 礼儀・実力ともに日本一になるために自分が学校生活でも柔道でもみんなの手本となる行
動をする。そして、チームを日本一に導く。

剣道 見山珠優 部長として自覚をもち、みんなに頼られる人になれるよう頑張ります。

水泳 松井未侑 ラスト1年この水泳部をまとめたり、私の水泳人生を楽しみたい。

吹奏楽 高橋佐和 部員全員に楽しいと言ってもらえるような環境作りと先輩後輩共に励まし合える吹部のカラーを作り
たいと思っています。またゴールド金賞・東関東出場を最終目標に一丸となって頑張りましょう。

美術 柏崎愛結 皆が集中できる場を作り、今までの先輩を見習いつつそれを超えられるよう意識する。

≪秋輝祭、学習の成果を見てもらおう！≫
今年度の秋輝祭は、新型コロナウイルス感染症対策と地域の方にも見ていただけるよう、国分寺公

民館をお借りして10月23日(土)から31日(日)まで学習の成果を展示しました。保護者の皆様には、
ご覧いただきありがとうございました。今後も充実した学習活動を進めて参ります。

≪栃木県学校音楽祭中央祭、出場おめでとうございます！≫
10月26日(火)に吹奏楽部が宇都宮市文化会館で開催された「栃木県学校音楽祭中央祭」に参加し

ました。発表曲目は樽屋雅徳さん作曲の『華の伽羅奢～花も花なれ 人も人なれ～』でした。新型コ
ロナウイルス感染症対策のため、制限はありましたが、多くの観客の前で素晴らしい演奏を披露して
くれました。3年生は、今回が中学校での最後のコンクールとなりました。素晴らしい演奏や日頃の
活動が後輩達に引き継がれていくよう、今後もご支援よろしくお願いいたします。

＜新部長の集合写真＞

＜第３学年英語の俳句＞ ＜第２学年静物画＞ ＜第１学年日光彫り＞ ＜製作品の販売＞＜美術部＞


